
質 問 順 位 ９ 質 問 者 田 村 勇 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．コロナ禍の各種対策につい

て

１．当市でもクラスターが発生し、滝川西高校や市役所でも感染者が出ている中で、

滝川市独自の感染対策は何を基準にしているか伺う。

２．病院で医療現場の負担も相当増えていると思うが、対策指導はどうしているか伺

う。

３．コロナ禍による倒産、廃業、閉店等の実態を伺う。

２．鳥獣被害防止対策 １．モンスターウルフの効果に

ついて

１．当市では９月にヒグマ対策として地方創生臨時交付金事業を活用してモンスター

ウルフを導入されましたが、設置場所及び効果を伺う。

２．基本的な考え方としてヒグマの個体減を考えるべきと思うが、見解を伺う。
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件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．福祉行政 １．児童虐待について １．厚生労働省の報告によると全国で19万４千件、昨年より21％増となっており、道

内では13％増の６千４百件とのことですが、当市の実態を伺う。

２．児童虐待をなくすためには、児童相談所、病院、警察との連携は欠かせないと思

うが、本市の実状を伺う

４．高齢者福祉 １．認知症の行方不明高齢者の

把握と対策について

１．行先を告げずに外出したりする認知症と思われる行方不明高齢者は年間１万８千

人以上とのことですが、当市の実態はどう把握しているか伺う。

２．服等に貼り付け、スマホで見守るＱＲコード付きシールの採用を検討してみては

どうか。見解を伺う。

５．建設行政 １．無電柱化について １．一の坂町から市街地に向けて国道の無電柱化を進めるべきと考えるが、見解を伺

う。
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件 名 項 目 要 旨 メ モ

２．不良空き家除去補助金制度

について

１．国の空き家再生等推進事業を活用して、不良空き家の解体費用を補助することが

必要と思うが、見解を伺う。

２．不良空き家は何軒くらいあるか。把握してる件数を伺う。

３．倒壊の恐れがある家屋を代執行で解体した件数を伺う。

６．教育行政 １．不登校の実態について １．文部科学省が今年６月に実施した調査によると、不登校の小学生が５万人、中学

生が13万人で計18万人を超え過去最多とのことですが、当市の実態及び原因を伺う。

２．学校のスキー授業について １．歌志内市のかもい岳スキー場が今季再開されるが、今冬のスキー授業で使用予定

はあるか伺う。

また、今年度のスキー授業の学年ごとの日数と使用ゲレンデの計画を伺う。
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３．教育現場の課題について １．10月に開催された総合教育会議でコロナ禍における教育現場の課題としてＧＩＧ

Ａスクール整備が話題となったと聞いているが、現在教育現場として何が課題なの

かを伺う。

４．文化芸術活動に対する支援

について

１．市の宝でもある文化芸術の活動や発表の場に対する今後の支援策はあるのかを伺

う。
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